
産業振興施策に対する意見・要望等
＜コロナ関連＞

何度か、コロナ対策の助成金の案内をもらっていても、喫茶タイムでの単独での税務申告をしていないとダメみたいでした。助成金をもらったことはない。

コロナ禍、飲食店のみの支援はやめて頂きたい。他業種（私どもは旅行社）にも支援して頂きたい。

今はコロナ感染増加で不安な毎日です。お客も激減で、経営もむつかしい状況です。

コロナ下で売先の催しがストップになり、再会迄他の販路を拡げようとしてるが資金面で苦労している。
平常時なら売れる商品なので（競争力がある）コロナが下火になるまでの資金が必要。資金支援の講習会、説明会等の案内があれば良いです。

宣言がでていない奈良という事で、飲食は困惑しています。どうにか持続できるようご協力、お願いしたいです。

＜インフラ整備＞

近鉄大和高田駅前の交通インフラがどうにかならないものかと思っている。非常に不便で非効率。中心地であるのだから、この場所から変えていかなければならない。

商業施設も有るが、インフラ整備含め、未来（近未来）都市的なものを求めます。

主たる消費地となる幹線道路が、隣接する市や町との境目にあり、高田市を迂回した道路事情になっている。高田市内を通る道路の充実が必要。

町をきれいにすること。道路の整備。景観が悪すぎ。下水のふたのない所が多く、衛生面においても問題があり、他の市への移住が増加傾向にあり、人口減少の一因でもある為、市政に期待したい。

道路の拡幅や土地の用途区分、都市計画の見直しが必要。近鉄高田駅周辺整備。

近年の地球温暖化による大雨の為、高架下の道路が渋滞する状態を緩和できる道路・交通網を作って欲しい。

＜商工業立地、施策＞

空店舗の改革と店舗リフォームの推進、商店への有効な融資と無料駐車場（客用）確保

大和高田市は、広陵町、橿原、香芝とこれから発展する市と隣り合わせだと思います。隣人と力を合わせて大きい商業施設を作ってもらいたい。横の繋がりを大切にして生かしていきたい。

人通りのなくなった昔の商店街の活性化。賃貸店舗に出し魅力的な店舗誘致。貸す側、借りる側にもメリットのあるように補助金などの出資、駐車場の用意等あれば集客できるなど、いろいろな企画、戦力がしやすい。

市内にある商店街の衰退が問題です。空き店舗が住いに変わり、お店として貸すことも無いような状態…商店街ではないですね。駐車場もないので、商売しているものは厳しい現状。商店街として駐車場でもあれば良いのです
が、土地もないですね。

あき店舗の有効利用。

市内に工業団地が有れば、新工場設立等、中堅企業の進出が見込まれるのでは。

工場移転検討している（市外含めて）

工業団地新設。

高田市へ業務誘致を試みるも、企業側から断念される場合が多い。理由として、誘致先に里道、水路が在し、その占用料を市へ支払うのは納得されるが、別に地元やその地区にも別途で占用料を納めなければならない。まさに
二重負担である。市は地元への公共物の使用・管理には触れない姿勢のようであるが、このような状態を放置しつづけていると、高田市には企業はきません。市が一括撤収し、地元へ配分する等の企業側に理解されやすい行政
にしないと、もう高田は“死”する。

人通りのなくなった昔の商店街の活性化。賃貸店舗に出し魅力的な店舗誘致。貸す側、借りる側にもメリットのあるように補助金などの出資、駐車場の用意等あれば集客できるなど、いろいろな企画、戦力がしやすい。

三菱BKも橿原市に移転するし、思いきった施策が必要です。

＜働く環境、住む環境、まちづくり等＞

災害も少なく住みやすい町ですが、観光、市のシンボル的な物もない、何もない。住むのには安心安全。事業・雇用には適しにくいから他近隣に大型スーパー等に人が集まる。大和高田市に未来性のある町、これからも一人暮
しの方多くなるし（トヨタの未来町とは別の）安心安全のどかな生活を共有できる町になればいいですね。

比較的に交通に便利なところは商業施設もありますが、交通に不便な高田市の南の方では、高齢者も多いし、買い物も不便です。そういう地域だからこそ産業振興できる何かを考えていただければ、何か変わるのかも知れない
ですね。難しい問題です。

環境づくり、住みやすい大和高田市にして下さい

隣接する市町村に比べ、教育、子育て支援が遥かに悪い環境。　子育て世代の多くが他の市町村へ移転する話をよく聞く。

行き当たりばったりの施策で一環したビジョンがみられない。鉄道主要駅が3つも有り、大阪府通勤圏としては土地の価格も低く、1時間圏内とうってつけであるが、駅前のマンション建設のみで、街としての発展性が見込め
ず、残念である。大手ディベロッパーによる再開発等を検討してはどうか？

若い方々に大和高田市を魅力的になる様具体的に方法、全体討議出来る場づくりをしていただきたい。

10才以下の子供をもつ女性が働ける支援が必要。

町並が汚い。廃墟のような家が放置され、見苦しい。道路が狭く歩道が無い、もしくは狭すぎる。結果人が住みにくく産業が発展しにくい。昔栄えた町なので再開発が必要でなければ人は離れていく。周辺に魅力的な町が多
い。

大中公園を利用してスポーツセンターを作る。若い人が集まりやすい所を作る。

このご時世で大変とは分かっていますが、大和高田市に住んでイイネと思えるような、若者～高齢まで活き活きと生活ができる様な、街づくりをしていただける様に期待しています。（仕事柄、お客様から活気のあった頃の話
を聞くことが多いので）

天神橋商店街や駅周辺の再開発や魅力ある街づくりを期待しています。

この市の明日のみえる街つくりをしてください。もう中途半端な政策やハコモノはいらないです。

＜要望全般＞

調整区域の見直し、奈良県や他市町村との連携

とにかく、高田は商業規模が小さい割にロータリー、ライオンズ、JCなど決ったメンバーのみが幅を効かせている。結果グローバルから見ると遅れすぎておる。このアンケートの行政施策も、補助金1つにせよ、上記メンバー
だけが利を享受している。アンケート主催者さんよ、目のつけ所はそこではない。もっとピラミッドの中低を見てやってくれ。それと高田は道が細すぎる。葛城、香芝の行政を見てごらん。

大好きな大和高田、お世話になってる大和高田、だからこそどうにかして発展させ、地域を活性化したいと感じます。市の力でもっと大和高田をアピールしてほしいです。

人口が増える施策、「地元の店で買おう」と思う施策

市としても、積極的にやろうとしなければならないという、気迫!!ここ何年も市はほとんど変化せず、UFJ銀行まで逃げて行ったことへの反省はあるのでしょうか。

行政の商業産業の担当部門や、商工会議所はもっと積極的な提案や私達との連携や企画を精力的に行って頂けたらと思います。補助金についても大和高田市全体を鑑みて、どう活用すれば有効に無駄なく、生かす事ができるの
か熟考して提案をしてほしいと思います。

医療機関（医院、診療所）<皮膚科、耳鼻科>の誘致

大和高田市内、本店、本社だけでなく、支店、営業所等の事務所への取り組みが必要である。市税を納税しても市外業者ではメリットがない為、他の市・町・村に支店、営業所を置く業者が多い。

時代の流れに沿いながらも昔の良きところも取り入れて、未来のために環境と自然を大事に、産業も引き続き振興していけるといいなと思います。

施策等のわかりやすい資料をこのようなアンケートを送られている事業主に送って頂ければ助かります。

いつも気軽に融資や経営などの相談が出来る場をもうけてほしい。

公共工事・入札時、或る程度の優先資格（関係する業種と業者）

災害対策申請手続きのスピード化を望みます。その他政策も失敗を恐れずまず実行。都市銀行・大型チェーン店の高田撤退は将来性のない証し??



持続化補助金のような販路開拓や生産性向上の取組に使用できるような、市独自の補助金があれば良いと思います。

市内業者、育成、優先、尽力していただきたい。

JR・近鉄と3つの駅があるにもかかわらず、発展の遅い街であると実感。公共施設の立地にも、問題があると思う。もっと、教育なのか、商業なのか、的をしぼって街の発展に力を入れるべき。

美術・芸術の文化に力を入れてほしい

教育に力を入れていただきたい。

＜その他＞

創業から大和高田で事業を行っておりますが、道路状況ふまえて事業拡大を考えると、今の土地（大和高田）で良いのか？という問題（悩み）はあります。また拡大といえ、これから自社の方向性と、大和高田の方向性を考え
て行きます。

例として、農業に参入したいと思い、相談したが、前向きな話にならなかった。

人口減少が止まらないと、産業の振興に明日は無いと考えます。

大和高田市、イメージUPをお願いします。


